
第7回　⾎液がんサロン　アンケート集計結果（1/2）

開催⽇：2018年11⽉10⽇（⼟）

（5）次回以降の講演で取り上げて欲しい内容はありますか？

【原三信病院　⾎液がんサロン事務局】

集計⽇：2018年11⽉12⽇（⽉）
参加⼈数 アンケート回答数
45組　56名 33

※参加⼈数にピアサポーター4名を含む

　
・新しい薬、治療法について
・予防接種について
・最新治療の状況
・現在健康な⼈でも⾎液ガンに関しては半年あるいは3か⽉に1回くらいは検査した⽅がよいでしょうか？
・新しい抗がん剤治療薬のお話しがあれば…
・診断と治療の最新情報
・退院後の気持ちのもち⽅
・⼤腸がんの事も聞きたい
・リンパ腫の治療法の歴史
・保険のきく薬、きかない薬等あるようで、いろんなパターンで知っていることがあればよいことがあればおしえて下さい

29
88%

4
12%

（1）第Ⅰ部(講演)は興味を引く内容でしたか？

1.とてもそう思う
2.少しそう思う
3.あまりそう思わない
4.まったくそう思わない
9.未回答

27
82%

4
12%

2
6%

（2）第Ⅰ部(講演)の時間配分は
いかがでしたか？

1.ちょうど良かった
2.もっと聞きたかった
3.⻑かった
9.未回答

28
85%

4
12%

1
3%

（3）第Ⅱ部(フリーディスカッション)は
良い企画でしたか？

1.とてもそう思う
2.少しそう思う
3.あまりそう思わない
4.まったくそう思わない
9.未回答

29
88%

2
6%

2
6%

（4）第Ⅱ部(フリーディスカッション)の
時間配分はいかがでしたか？

1.ちょうど良かった
2.もっと聞きたかった
3.⻑かった
9.未回答
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【原三信病院　⾎液がんサロン事務局】

※参加⼈数にピアサポーター4名を含む

参加⼈数 アンケート回答数 開催⽇：2018年11⽉10⽇（⼟）
45組　56名 33 集計⽇：2018年11⽉12⽇（⽉）

（7）その他

（6）次回のフリーディスカッションについて、取り上げる話題や進め⽅など、何かご希望はありますか？

・体験談とても参考になりました
・皆の意⾒を共感を持って聞けた。次回も本⽇のようなフリーディスカッションを望む。
・今回は良い結果を期待出来そうな事ばかりでしたが、逆にマイナスの場⾯もあるかと思いますが、その辺は今回は聞けませんでした。
・思ったよりこれから受ける患者さんの参加が少なかった。
・現⾏でよろしいかと思います。家族の思いはなかなか表出できないです。その思いを語れることもいいかと。
・経験はとても参考になりました
・みなさんの治療体験がきけてよかったです。ありがとうございました。
・年齢で分かれてもよかったかなと思いました。年齢で少し悩みが変わるかな？

　
・(第Ⅰ部講演)Dr.向けの講演では？
・(第Ⅰ部講演)もう少しかみくだいて話してほしかった。
・蔵本さんはじめ皆さんの声にとても励まされました。
・先週のNHK「ガッテン」を思い出しながら聞きました。
・毎回参加したいと思いますが、⽿が遠くてよく聞こえませんでした。
・今となってわかる事、お話を伺って納得。皆様の体験も聞けてよかったです。


